

Festliche Freude beim Weihnachtssingen

Mit dem Weihnachtssingen am 4. Advent in der Frauenkirche konnte der MGV Lienzingen zusammen mit dem Schulchor der Grundschule eine gelungene Einstimmung in die Weihnachtsfeiertage feiern.

Die Frauenkirche war voll besetzt, als die hellen Kinderstimmen des Schulchors die Besucher mit Gedichten und Liedern in ihren Bann zogen. Begeisterter Applaus und „Bravo“-Rufe waren der Lohn und Dank des Publikums für die auch in diesem Jahr überzeugenden und vielfältigen Beiträge des Schulchors unter der Leitung von Sabine Liewald. Es macht einfach Spass und Freude die Begeisterung der Kinder zu spüren und auch für die Kinder ist es sicher ein Ereignis, sich mal „auf großer Bühne“ präsentieren zu können. Anspannung gehört dazu und umso mehr überwiegen dann die Glückshormone, wenn man den Auftritt erfolgreich gemeistert hat. Kinder und Frau Liewald, das habt ihr toll gemacht und wir freuen uns schon auf ein Wiedersehen beim Weihnachtssingen 2025.

Carl Burger war es auch beim Weihnachtssingen 2024 wieder gelungen, den Männerchor in einem ausgewogenen und überzeugenden Auftritt mit einem breiten Spektrum zu präsentieren. Herausfordernd - war der Chor doch durch einige krankheitsbedingte Ausfälle teilweise auch noch zusätzlich kurzfristig geschwächt worden. Es spricht für den Chor unter der Leitung von Carl Burger, dass die Gäste des Weihnachtssingens die einmalige Atmosphäre der Frauenkirche spüren und genießen konnten. Männerchor bleibt halt Männerchor.

Dass auch Frauen- und Männerstimmen zusammen die Frauenkirche zu einem Konzerthaus machen können, bewiesen die Besucher bei den gemeinsam gesungenen Liedern „Kommet, ihr Hirten“, „Alle Jahre ´wieder“ und – natürlich, das darf nicht fehlen – „Oh du fröhliche“. Fazit einer Besucherin: „Jetzt kann Weihnachten kommen“. Dem ist Nichts hinzuzufügen.

Wir bedanken uns bei allen Besuchern und Mitwirkenden des Weihnachtssingens, den zahlreichen Helfern im Hintergrund, den Eltern der Schulkinder, Frau Liewald mit Frau Aichelberger und bei allen Spendern für ihre Unterstützung. Sie belegen und zeigen die Wertschätzung der Besucher und sind uns Ansporn, unser Stammpublikum und alle Besucher auch 2025 dann wieder auf die Festtage einstimmen zu dürfen.